



Floristin

Blumen Jonas GmbH

Wesseling

Ich absolvierte mein Praktikum im Floristikgeschäft „Blumenhaus Jonas“ in Wesseling. Dort arbeitete ich montags bis freitags von 9:00 Uhr bis 17:00 Uhr und hatte um 13:00 Uhr eine einstündige Pause.

Ich war hauptsächlich im Verkaufsraum tätig, wo ich Blumen anschnitt, Waren auszeichnete, Kränze band, mich um die Pflege von Pflanzen kümmerte und Drähte um Gerberastiele band, damit diese nicht abbrechen. Zusätzlich erledigte ich Säuberungsarbeiten, wie das Putzen von schmutzigen Vasen und das Fegen von unsauberen Fluren.

Die Floristinnen, mit denen ich zusammen arbeitete, waren sehr freundlich zu mir und unterstützten mich bei schwierigen Aufgaben. Zum Beispiel fiel mir das Binden von Kränzen sehr schwer.

Mein Praktikum bot mir einen umfangreichen Einblick in den Beruf einer Floristin und zeigte mir, wie schwierig die Berufswelt sein kann. Mir ist deutlich geworden, dass der Beruf der Floristin, trotz seiner kreativen Anteile, nicht zu mir passt und ich ihn deshalb nicht erlernen möchte.

Ich versuche noch ein freiwilliges Praktikum im Bereich der Illustration zu erhalten, da ich sehr gerne zeichne.